

TEMAS

- Una conversación de 65 años
- Planificación de la Validación e Implementación Electrónica de Alateen
- Política de «Elección del Nombre de Grupo»
- Discusión sobre la política de Servicios locales
- ¡Marquen sus calendarios!
- Comité de Coordinación Internacional
- Anuncio de una celebración dorada
- Utilización de los Fondos de Reserva excedentes de 2023

LO MÁS DESTACADO DE LA CONFERENCIA DE SERVICIO MUNDIAL 2025

Una conversación de 65 años

La 65.^a Conferencia de Servicio Mundial (CSM) anual de Al-Anon se llevó a cabo del 24 al 27 de abril de 2025 en Windsor, Connecticut.



Estos son algunos de los aspectos más destacados de la Conferencia de este año.

Planificación de la Validación e Implementación Electrónica de Alateen

Durante la CSM de 2025 se presentó un proceso para apoyar a los grupos electrónicos de Alateen como parte del informe del proyecto sobre la Planificación de la Validación e Implementación Electrónica de Alateen. El equipo compartió el cronograma y todos los pasos que se han dado hasta la fecha para crear los Requisitos Mínimos de Seguridad y Comportamiento propuestos para los grupos electrónicos de Alateen en la estructura de la Conferencia de Servicio Mundial.

Desde la CSM de 2024, el trabajo del proyecto se ha enfocado en la validación. Es importante destacar que se completó una revisión legal exhaustiva de los Requisitos Mínimos de Seguridad y Comportamiento propuestos por la CSM para los grupos electrónicos de Alateen. El abogado confirmó que, tanto el proceso para llevar a cabo las reuniones electrónicas de los grupos Alateen descrito en los Requisitos Mínimos de Seguridad y Comportamiento propuestos por la CSM, así como la Moción de Alateen de 2003 de la Junta de Administradores (Custodios) se ajustan a la legislación vigente que regula la participación de menores en plataformas en línea dentro de la estructura de la CSM. Solo se necesitaron dos declaraciones adicionales para garantizar la claridad de los Requisitos Mínimos de Seguridad y Comportamiento propuestos por la CSM:

- Los adolescentes que participen en las reuniones electrónicas de Alateen deben tener 13 años o más.
- Las reuniones electrónicas de Alateen no pueden grabarse ni transcribirse.

La siguiente fase del proyecto de Planificación de la Validación e Implementación Electrónica de Alateen comenzará después de que finalice la CSM. El personal de la OSM comenzará a crear los módulos de formación y los sistemas necesarios para apoyar a los grupos electrónicos de Alateen. Se alienta a que las Áreas tengan conversaciones durante las Asambleas para comprender la disposición de los grupos a adoptar los Requisitos Mínimos de Seguridad y Comportamiento propuestos por la CSM y dar apoyo a los grupos electrónicos de Alateen, si se aprueban en la CSM de 2026. Al igual que con los grupos de Alateen, las Áreas pueden ejercer su autonomía para decidir si aceptan los grupos electrónicos de Alateen. Afortunadamente, la aceptación de los grupos electrónicos de Alateen implica que se adoptarán los Requisitos Mínimos de Seguridad y Comportamiento propuestos por la CSM tal y como se describen, sin modificaciones, lo que elimina la necesidad de actualizar los Requisitos Mínimos de Seguridad y Comportamiento ya existentes en las Áreas.

Se proporcionó a los Delegados toda la información necesaria para iniciar las discusiones en sus respectivas Áreas.

Política de «Elección del nombre de grupo»

Antes de la CSM de 2025, se proporcionó a los miembros de la Conferencia un documento en el que se resumía la historia de las conversaciones sobre la política de «Elección del nombre de grupo», así como las apelaciones a dicha política que había recibido la OSM entre septiembre de 2024 y el 31 de marzo de 2025.

Durante varias sesiones a lo largo de la Conferencia, hubo discusiones para determinar si los miembros de la Conferencia estaban de acuerdo sobre cómo proceder. Las discusiones se desarrollaron de forma orgánica, dando la oportunidad de expresarse al mayor número posible de voces. La Conferencia descubrió que la principal preocupación con respecto a la Política, aunque no la única, era su aplicación. A medida que avanzaba el debate, se llegó a muchos acuerdos y se compartieron aclaraciones, incluida la declaración de la Coordinadora del Comité de Políticas de que:

El Comité de Políticas nunca tuvo la intención, en ningún momento, de ordenar al personal que aplicara la política «Elección del nombre de grupo» a los grupos ya existentes.

Tras varios días de discusión, los miembros de la Conferencia acordaron que era necesario que la conversación también ocurriera en las Áreas, para así auscultar cuáles son las preocupaciones, reflexiones y opiniones sobre la implementación y la Política, mediante conversaciones espirituales con los grupos. Se preparó una moción para guiar a la OSM en el proceso de implementación de la Política. La moción aprobada permite al personal aceptar nombres de grupos que incluyan elementos de identificación como los que figuran en la sección «Grupos de Al-Anon y Alateen en acción» del *Manual de Servicio de Al-Anon y Alateen* (SP-24/27), hasta que la CSM se reúna de nuevo en 2026.

Discusión sobre la política de Servicios locales

La CSM de 2024 aprobó una moción para actualizar la política de «Servicios locales», eliminando o reubicando todas las secciones excepto la de «Autonomía de los grupos» dentro de la política de «Servicios locales». Tras la Conferencia de 2024, se formó un nuevo Equipo de Tareas sobre Políticas para evaluar esta última sección y considerar la necesidad de incluir el texto de la Política de «Publicación de la lista de reuniones» propuesta anteriormente.



En la reunión del Comité de Políticas de julio de 2024, el Equipo de Tareas presentó una sección actualizada sobre la «Publicación de la lista de reuniones» para que fuera considerada. La redacción actualizada amplió la política para incluir el Área Electrónica Global (AEG) y las estructuras internacionales. El Equipo de Tareas también consideró una opinión minoritaria sobre la redacción propuesta para la «Autonomía de los grupos» que fue compartida con los miembros de la CSM de 2024.

Tras el debate, la CSM de 2025 acordó que los cambios propuestos ofrecían una interpretación más clara de los principios básicos de Al-Anon. Se aprobó un nuevo texto del Compendio de Políticas que revisaba la «Autonomía de los grupos» como «Quién puede desintegrar un grupo» y añadía una nueva sección titulada «Publicación de la lista de reuniones». Ambas secciones se añadieron en la sección «Miembros, reuniones de grupo y congresos», inmediatamente antes y después de la sección «Inscripción de los grupos».

Durante los debates, los miembros de la Conferencia preguntaron sobre el proceso de revisión de la OSM para la «Política de publicación de lista de reuniones». Se recordó a los miembros que las Áreas tienen autonomía para implementar la «Política de publicación de lista de reuniones» aprobada por su Asamblea y que el apoyo de la OSM solo cobra importancia en el caso excepcional de que un Área deje de publicar los detalles de las reuniones de un grupo y pida a la OSM que haga lo mismo.

¡Marquen sus calendarios!

Los miembros hicieron un redoble de tambores improvisado durante la presentación para anunciar el lugar del próximo Congreso Internacional de Al-Anon. El Congreso Internacional de Al-Anon con Participación de AA de 2028 se celebrará del 20 al 23 de julio de 2028 en Minneapolis, Minnesota, la “City of Nature” («Ciudad de la Naturaleza»). A solo cuatro horas de vuelo desde cualquier lugar de Estados Unidos continental o Canadá, Minneapolis es una ciudad del tamaño perfecto, ¡y nosotros seremos el evento principal de la ciudad!

Se animó a los miembros de la Conferencia a destacar que se cambió el fin de semana del evento. Nuestro noveno congreso se celebrará a finales de julio para evitar la congestión de tráfico y los altos costos de los viajes relacionados con el fin de semana de fiesta del 4 de julio, y para así también respetar el tiempo reservado para las vacaciones familiares.

La sesión concluyó con una invitación a todos para que experimentaran la “Minnesota Nice” («la amabilidad de Minnesota»), de la que siempre nos hablan nuestros Delegados de Área.



Comité de Coordinación Internacional

El Comité de Coordinación Internacional (CCI) presentó informes que abarcaban temas como:

- Perspectiva sobre la hermandad mundial de Al-Anon
- Cómo la OSM ha establecido y mantenido una conexión constante con 70 colecciones de grupos, 13 Servicios de Información de Al-Anon (SIA/Intergrupos), seis estructuras en evolución y 40 Oficinas de Servicios Generales (OSG) utilizando diversas tecnologías de comunicación.
- El papel del CCI es dar una voz a las estructuras internacionales en la Junta de Administradores (Custodios), la Conferencia de Servicio Mundial (CSM) y los miembros que son parte de la estructura de la CSM. En 2024, el CCI solicitó y la Junta aprobó conceder permisos a Letonia y Mongolia para las primeras solicitudes de traducción.

Una segunda presentación del CCI incluyó una descripción general del viaje de la Directora de Programas y el Gerenta de Servicios Internacionales 2024 a Asia para visitar Corea del Sur, Mongolia e India en persona. También visitaron China por medio de una reunión virtual debido a las restricciones de viaje. Las visitas incluyeron la asistencia a reuniones de Al-Anon con los miembros de estos países, reuniones con fieles servidores de las estructuras de servicio, la realización de talleres y el compartir de experiencias personales y de servicio del personal de la OSM.

La presentación incluyó mensajes con citas de profunda gratitud de fieles servidores de estas estructuras, quienes transmitieron lo valiosas que fueron estas visitas para sus esfuerzos de llevar el mensaje de esperanza y ayuda a estos países. Expresaron su agradecimiento por los talleres del personal de la OSM sobre numerosos temas.

Durante la visita, el personal de la OSM informó que cada estructura trabajaba en unión para dar la bienvenida a cualquier persona, dondequiera que sea. Todos los que participaron en estas visitas reconocieron que, cuando miramos lo que nos une, crecemos juntos en la recuperación. Aunque cada estructura es muy diferente culturalmente, comparten un objetivo primordial, que es prestar ayuda y dar esperanza a aquellos que se han visto afectados por la enfermedad familiar del alcoholismo.

Tras escuchar las presentaciones, los miembros de la CSM compartieron cómo había cambiado su comprensión y apreciación de la frase «la hermandad mundial de Al-Anon y Alateen». La opinión generalizada entre los miembros de la Conferencia fue: «¡son iguales a nosotros!».

Anuncio de una celebración dorada

¡Al-Anon cumplirá 75 años en 2026! La Junta de Administradores (Custodios) se complace en anunciar y extender la invitación a los miembros para que se unan a nosotros en Virginia Beach, Virginia, para una celebración dorada de esperanza, sanación y servicio. La celebración tendrá lugar el sábado 25 de abril de 2026, inmediatamente después de la Conferencia de Servicio Mundial de 2026. Los miembros de Al-Anon, Alateen y Alcohólicos Anónimos, junto con sus invitados, tendrán la oportunidad de asistir a una jornada de puertas abiertas en la Oficina de Servicio Mundial, seguida de un banquete de celebración.

Esta celebración histórica rinde homenaje al extraordinario trabajo iniciado en 1951 por dos mujeres, Lois W. y Anne B., cuya visión y dedicación unieron a grupos de familias en todo el mundo. Celebraremos nuestro legado y reafirmaremos nuestra visión para las futuras generaciones. Habrá oradores, hermandad y muchos boletos. Este evento promete ser inolvidable.



Utilización de los Fondos de Reserva excedentes de 2023

La Junta de Administradores (Custodios) aprobó utilizar los «fondos en exceso» del Fondo de Reserva de 2023 en proyectos operacionales y estratégicos que se desarrollarán en los próximos años. Los «fondos en exceso» del Fondo de Reserva se calculan el 31 de diciembre de cada año e incluyen cualquier cantidad que supere los gastos de funcionamiento calculados para la OSM en ese momento específico.

Los proyectos operacionales incluyen la sustitución del vehículo de carga de la OSM, que tiene 20 años, y la compra de material de oficina y mobiliario muy necesarios. Estos proyectos se financiaron y ejecutaron por completo en 2024.

Los proyectos estratégicos son los siguientes:

- Rediseño de los sistemas centrales de la OSM que reemplazará al sistema de contabilidad de la OSM y al sistema de base de datos de Al-Anon que da soporte a los registros de grupo, la Librería en línea, la Comunidad AFG Connects y los registros de inventario de la OSM.
- Un proyecto dirigido a los profesionales que trabajan con jóvenes, incluidos los profesionales médicos, los orientadores escolares y otros, mediante anuncios de servicio público en podcasts, exposiciones en ferias comerciales y anuncios dirigidos en revistas especializadas y en LinkedIn.
- «Transmitir sus conocimientos» es una iniciativa estratégica del Duodécimo Paso cuyo objetivo es compartir con la próxima generación de fieles servidores los conocimientos, la experiencia y los recursos que los van a empoderar y en todos los aspectos del servicio.

Información adicional adicional adicional adicional adicional adicional

Lo más destacado de la Conferencia de Servicio Mundial de 2025 se ha creado para proporcionar una breve descripción de nuestra abarrotada Conferencia de 2025. Para obtener información adicional, le invitamos a leer el *Resumen de la Conferencia de Servicio Mundial de 2025* (P-46, 2025 World Service Conference Summary; solo en inglés) después de su publicación más adelante en el año. Esperamos que haya encontrado estos aspectos destacados útiles, ya que solo arañan la superficie de las muchas discusiones espirituales que se describirán en el *Resumen*.